

Evacúan 19 colegios en sector norte por olor similar a gas

Como medida preventiva se suspendieron clases ante la presencia de malos olores.

María José Collado Rojas
 mariajose.collado@estrellaarica.cl

Como una medida preventiva a causa de malos olores detectados en el sector norte de la ciudad, 19 establecimientos educacionales evacuaron ayer y suspendieron sus clases, manteniéndose la evaluación de continuidad por parte de los sostenedores de cada uno de los planteles afectados.

Se trató de los colegios Centenario, Jorge Alessandri, John Wall, El Roble, Liceo Pablo Neruda; los jardines infantiles Cepillín, Arcoiris, Ardillitas, Grillitos, Parinitas, Punta Norte, Terrazas, Semillitas, Vista Hermosa, Alborada y Nueva Esperanza; y las escuelas de lenguaje Amapola, Los Benjamines y Pequeños Estrategas.

“En el transcurso de la mañana empezamos a recibir algunas alertas a través de las direcciones de Junji,



LOS MALOS OLORES NO PROVENÍAN DE NINGUNO DE LOS ESTABLECIMIENTOS AFECTADOS.

de Integra y a través de la coordinación de emergencias que mantenemos con el resto del sistema educativo por emanaciones de olores muy similares a hidrocarburo o a gas. Las instituciones nos coordinamos de manera inmediata para poder determinar cuál era el sector de afectación y si es que era pertinente o no que los distintos sostenedores solicitaran la suspensión de clases”, explicó el seremi de Educación, Francisco Valcarce.

Fue así como se decretó la suspensión en los establecimientos educacionales, además de la coordinación con la Delegación Presiden-

cial Regional, el Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred), la Superintendencia de Electricidad y Combustibles (SEC), Bomberos, Seremi de Salud y otras instituciones.

“Podemos afirmar que la emanación de olores no proviene del interior de ningún establecimiento educacional y estamos en coordinación con los organismos pertinentes para estar atentos a cualquier evolución de la problemática”, dijo el seremi.

Por su parte, desde el Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Chinchorro,

mencionaron que “se desplegó el equipo de prevención en los cuatro establecimientos educacionales que presentaron aviso por fuerte olor a gas. El equipo evaluó la situación y realizó la recomendación de evacuar los establecimientos siguiendo el Plan Integral de Seguridad Escolar (PISE) para dar respuesta oportuna y rápida ante situaciones de riesgo. Por ello, los establecimientos solicitaron la salida anticipada, siendo padres y apoderados quienes retiraron a los estudiantes. Posteriormente, docentes y asistentes de la educación pudieron evacuar también”